

RR.EE. (DIMULTI NU) OF. ORD. Nº

Obj.: Remite carta de Secretario
General de Naciones Unidas.
Ref.: Fondo para Somalia.

CON ANEXO

Santiago, 25 de Febrero de 1993.

ARCHIVO

DEL : DIRECTOR DE POLITICA MULTILATERAL

AL : SEÑOR EMBAJADOR ROBERTO CIFUENTES, ASESOR DE S.E. EL
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA EN ASUNTOS INTERNACIONALES.

1.- Cúmpleme remitir a US., como anexo al presente oficio, una carta que envía el Secretario General de Naciones Unidas, Boutros Boutros-Ghali, a S.E. el Presidente de la República, Don Patricio Aylwin Azocar, mediante la cual informa sobre la trágica situación en Somalia y solicita que nuestro país considere la posibilidad de hacer una contribución al Fondo creado por la resolución 794 del Consejo de Seguridad.

2.- Sobre el particular, me es grato proponer a US. un proyecto de respuesta para la firma de S.E. el Presidente de la República, que de la misma manera acompaño como anexo y que cuenta con la aprobación del Ministro Silva Cimma, en relación a la contribución financiera extraordinaria para Somalia solicitada por el Sr. Boutros Ghali.

Saluda a US.,



[Signature]
PATRICIO MONTERO JARAMILLO
Consejero
Director de Política Multilateral
Subrogante

- ART/
DISTRIBUCION
1.-PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, c/a
2.-RR.EE.(DIMULTI NU.), Arch.
3.-RR.EE.(ARCHIGRAL)

REPUBLICA DE CHILE
PRESIDENCY
REGISTRY ARCHIVING
NR. 93/4126
01 MAR 93
P.A.A. R.C.A.
C.B.E. M.L.P.
M.T.O. EDEC
M.Z.C.



SANTIAGO, 25 de Febrero de 1993.

SEÑOR SECRETARIO GENERAL:

Tengo el honor de acusar recibo de su comunicación del 23 de diciembre de 1992, mediante la cual V.E. me hace llegar diversos antecedentes respecto a la trágica situación que vive Somalia y al mismo tiempo, solicita que mi Gobierno considere la posibilidad de efectuar una contribución al Fondo para ir en ayuda de este país, creado por el Consejo de Seguridad en su Resolución 794.

Al respecto, puedo informar a V.E. que el Gobierno y pueblo chileno se han sentido muy conmovidos por lo sucedido en en Somalia, donde el hambre y la contienda civil han causado la muerte de mucha gente, entre ellos miles de niños.

Ante esta grave situación, mi Gobierno decidió en diciembre pasado llevar a cabo una gran cruzada humanitaria a nivel nacional, en la cual participaron todos los chilenos, con el propósito de reunir fondos para ir en ayuda del pueblo somalí.

Esta campaña que culminó con una colecta nacional el pasado 15 de enero, permitió recolectar la suma de un millón de dólares, la cual fue entregada por el suscrito, en nombre del pueblo de Chile, a la Representante del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) para el Cono Sur, Sra. Kristina Gonçalves, en una ceremonia especial que tuvo lugar en Santiago el 21 de enero 1993.

Como V.E. podrá comprender, mi país ha hecho un gran esfuerzo a nivel nacional para entregar esta contribución de un millón de dólares al pueblo de Somalia. Por ello, por ahora no estaríamos en condiciones de realizar otro aporte al fondo establecido en la Resolución 794 del Consejo de Seguridad.

Aprevecho la oportunidad para reiterar a V.E. las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Presidente de la República

Excelentísimo señor
Boutros Boutros-Ghali
Secretario General de Naciones Unidas
Nueva York